



RESULTADO DEL PRIMER SORTEO "VIAJE GRATIS A LOS MUNDIALES CON DERBI"

El pasado día 17, tuvo lugar en la factoría DERBI el primero de los tres sorteos de la promoción "Viaje gratis a los mundiales con Derbi", en presencia del ilustre notario D. Pedro Contreras Ranera, y al cual tuvieron acceso todas las personas que desde el pasado mes de Mayo habían adquirido un ciclomotor o motocicleta DERBI.

El boleto premiado correspondió a D. Fulgencio Marín Alfonsea, de Benidorm (Alicante), quien el 23 de Mayo adquirió un ciclomotor Derbi Variant Start, vendido por D. Salvador Vives, agente de Derbi en Benidorm, quien por este hecho también le ha correspondido un viaje. A ambos señores y a sus respectivos acompañantes se les unirá un representante de la distribución oficial Derbi para la provincia de Alicante, Ibérica del Motor, S.L.

Los próximos 15 de Julio y 10 de Septiembre, volverán a celebrarse nuevos sorteos de esta magnífica promoción, lo que dará opción a los nuevos clientes de Derbi a viajar completamente gratis a una prueba de los mundiales, en las que tanto los pilotos oficiales de Derbi, como el resto de pilotos españoles, están obteniendo unos brillantes resultados para el motociclismo español.

JOAN PONS - RABASA-DERBI CAMPEON DEL V TROFEO GENERALITAT DE TRIALSIN

El joven componente del equipo RABASA-DERBI de Trialsin, Joan Pons se proclamó el pasado domingo día 22 Campeón en la categoría de infantiles del V Trofeo Generalitat de Catalunya de Trialsin.

A lo largo de dicho Campeonato, que ha constado de once pruebas, la trayectoria de Joan Pons ha sido excelente, ha conseguido seis primeros puestos, un segundo y un tercero, merced a los cuales ha obtenido el título de Campeón al imponerse de forma clara a sus más directos rivales.

Un nuevo éxito de este equipo de jóvenes promesas que promociona RABASA-DERBI y que acredita con estas victorias la calidad de las bicicletas que fabrica.

LOS CORSA, TAMBIEN EN COMPETICION

En el curso de la presente temporada se disputa la tercera edición del Trofeo Opel Corsa. Llegados ya al final de la primera fase y disputado el Rally Villa de Llanes en tierras asturianas, el piloto madrileño Alfonso Sangrador es el líder indiscutible del trofeo con 500 puntos. En segunda posición se encuentra Evangelio Otero pero con tan solo 285 puntos, por lo que sus posibilidades son algo escasas, si bien aún faltan cinco pruebas para concluir el Trofeo.

¿COCHES COREANOS EN ESPAÑA?

Desde que entramos en la Comunidad Económica Europea, nuestras van abriéndose a mercados difíciles hasta ahora. Después de que los coches japoneses van a ir introduciéndose poco a poco, todo parece indicar que el usuario español tendrá la oportunidad de acceder a los coches de la marca coreana Hyundai a través de la firma catalana Emelba que hará las veces de importador. Con tanta novedad veremos si se anima el mercado.



BORIS BECKER CON COCA-COLA

El famoso tenista alemán de 18 años de edad, Boris Becker, que ganó el mundialmente conocido torneo de Wimbledon, ha firmado un contrato publicitario con la organización COCA-COLA.

A partir del Torneo Roland Garros, Boris Becker promociona los productos de la Organización COCA-COLA apareciendo en diversos anuncios y también lucirá en su vestuario la logomarca de COCA-COLA.

Según manifestó el propio tenista: "He disfrutado durante muchos años consumiendo los productos COCA-COLA y ahora estoy encantado de poder promocionar la bebida número uno mundial del mercado de bebidas refrescantes".